

## 【ヤングケアラーについての講演】

12月17日（火）にヤングケアラーについての講演を行いました。一般社団法人ケアラーワークス 代表理事・田中 悠美子さんを講師にお迎えし、1・2年生はリモート、3年生が体育館で講話を聞き、ヤングケアラーについて学びました。ヤングケアラーであることが基本的な生活習慣の乱れや不登校・学校不適應、また、保護者との不和などの要因になっている可能性が考えられるとのことでした。ヤングケアラー当事者の体験談に身を乗り出して話を聞く生徒がいるなど、多くの生徒がヤングケアラーについての理解を深めたようです。



## 【生徒会主催 全校レクリエーション「ハジケロドッジボール大会」】

12月20日（金）・23日（月）・24日（火）の3日間、お昼休みの時間に生徒会本部役員会主催の全校レクリエーション「ハジケロドッジボール大会」が行われました。事前に応募のあった3人グループが組み合わせあり、男女それぞれ9人対抗の試合（トーナメント方式）が校庭中央で行われました。たくさんの生徒がその様子を見守り、熱い応援の声が飛び交っていました。見上げると校舎の窓からも応援する生徒や先生の顔も見れました。日程調整やグループ分けなど準備段階での苦労も多くありましたが、主催者の生徒会本部役員の生徒も全校生徒が気持ちよく楽しめる全校レクリエーションを実現でき、やりがいを感じたようです。



## 【3学期始業式】

年が明けて1月8日（水）、寒波が到来した肌寒い朝、3学期始業式が行われました。校長先生と生徒代表の生徒の話聞く生徒たちの表情も真剣で、新たな年への意気込みや緊張感が感じられました。



## 【北多摩地区中学校美術展】

1月16日（木）～23日（木）の期間（20日（月）は休館）、府中市美術館1階市民ギャラリーで公立中学校生徒の優秀な美術作品を展示する「第69回北多摩地区中学校美術展」が開催されています。本校生徒の作品も展示されていますのでご覧ください。展示作品は写真撮影可能ですが、SNS等への掲載はご遠慮ください。

### 出展生徒と作品

- ◎1年 「生活を彩るコースター」（立体）  
4名
- ◎3年 「野菜のレプリカ」（立体）  
6名
- ◎1年 「感情を表現しよう」（平面）  
8名
- ◎1年 「楽しく伝える「漢字の絵文字」」（平面）  
6名
- ◎2年 「一点透視図法」（平面）  
6名